

# Medien-Information

Schöneck-Kilianstädten

12. September 2024

## Friedrich-Ebert-Schule erhält Unterstützung von Deutsche Bank Mitarbeiter\*innen

Innerhalb der „Social Days“ unterstützte am Freitag (06.09.2024) ein Team der Deutsche Bank AG; Frankfurt am Main das Kollegium der Friedrich-Ebert-Schule in Schöneck-Kilianstädten bei der Schulhofbemalung.

Die Mitarbeitenden begleiteten das Projekt in Abstimmung mit den Kooperationspartnern, der Schule sowie der ortsansässigen Firma Malerix GmbH, Malerbetrieb Schöneck jeweils unter Einhaltung der aktuellen Richtlinien. Außerdem übergab das Team der Deutschen Bank eine Spende in Höhe von 800 Euro für die Anschaffung hochwertiger und langlebiger Farben. Ergänzend stellte Malermeister Bojahr seine Arbeitskraft und sein Knowhow für die Malaktion kostenfrei zur Verfügung. Hier wurden im Rahmen des Projekttagess acht Bewegungs- und Hüpfspiele auf dem Schulhof der Friedrich-Ebert-Schule aufgetragen und bunt gestaltet.



Clemens Zieger von der Deutschen Bank in Frankfurt am Main: „Wir engagieren uns gern ehrenamtlich für die Einrichtung, da die Kinder hier eine unvergessliche Grundschulzeit erleben und liebevoll beim Aufwachsen begleitet werden. Neben dem Spaß am Lernen steht die gesamtheitliche Bildung im Fokus. Immer wieder lässt sich die Einrichtung Tolles für die Kids einfallen. So steht derzeit die Aufwertung des Schulhofes unter dem Motto ‚Bewegungsfreundliche Grundschule‘ an – wir freuen uns, Teil des Projekts zu sein.“

André Bojahr, von der Firma Malerix ergänzt: „Angesprochen von Herrn Zieger war ich von der Idee sofort begeistert. Wir unterstützen daher gerne mit unserem Know-How und Kompetenz und im Sinne der Schule und für die Kinder mit unserer Man -Power.“

Silvia Fernandes, Rektorin der Friedrich-Ebert-Schule, ergänzt: „Ich bin überwältigt und dankbar, dass aus der Vernetzung in die Wirtschaft von Herrn Zieger und Herrn Bojahr und deren Firmen ein solches Engagement möglich wurde. Alle haben tatkräftig mit angepackt, so dass neue bewegungsanregende Spielmöglichkeiten für unsere Schülerinnen und Schüler entstehen konnten.“



Zusätzlich wurde die Aktion durch eine weitere Spende bereichert. Der Förderverein der Schule überreichte Fr. Fernandes (Rektorin) eine finanzielle Zuwendung, um das Budget der Aktion aufzustocken. So wurde sichergestellt, dass alle notwendigen Farben und Materialien vielfältig vorhanden waren. Unter diesen Bedingungen machte allen die Arbeit bei strahlendem Sonnenschein viel Spaß und die Stimmung war fantastisch. Zum Abschluss verewigten sich die „Maler“ am Ende eines Parcours mit ihren Handabdrücken.



Um dem Team der Deutschen Bank zu danken, ließ das Kollegium der Friedrich-Ebert-Schule es sich nehmen, das Mittagessen zu organisieren und für das leibliche Wohl mit Speis und Trank zu sorgen.

Die Schülerinnen und Schüler waren als „Zaungäste“ herzlich willkommen und beobachteten das bunte Treiben mit großen Augen und voller Neugierde. Der Schulhof sieht nun viel einladender aus und lässt die Kinder sich noch wohler fühlen. Nun steht einer „bewegenden“ Pausengestaltung nichts mehr im Wege.